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  議  事  録 

１ 日時 

  令和３年４月８日（木） 

  午後１時３０分～午後１時５５分 

 

２ 会場 

  和歌山市役所 １１階 教育委員室 

 

３ 出席者 

  【教育長及び委員】 

   教育長  阿形 博司 

   委員   藤本 禎男 

   委員   森﨑 陽子 

委員   波床 昌則 

委員   打田 雅子 

  【事務局職員】 

教育局長       津守 和宏    教育学習部長      天野 忠和 

学校教育部長     東  康修    教育政策課長      河嶋 健 

教育政策課副課長   權藤 裕子    青少年課長       鷲山 宏和 

読書活動推進課長   井上 豊英    学校支援課長      古田 清和 

学校教育課長     竹内 伸之    教育研究所長      岡本 友尊 

保健給食管理課長   福井 博之    少年センター長     山本 賢 

子ども支援センター長 川野 一郎    こども科学館事務長   西尾 博之 

市立和歌山高等学校事務長  坂本 友里    教育政策課総務政策班長 土井 康成 

教育政策課事務主査  久保 映子 

 

４ 開会宣示 

  阿形教育長が、開会を宣示。 

 

５ 議事録 

  ３月教育委員会定例会及び臨時会（３月１１日、３月１７日及び３月２３日開催）の議事録

を承認。 

 

６ 署名委員指名 

  署名委員に波床委員を指名。 

 

７ 報告及び議案 
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阿形教育長 

 本日は、報告が２件、議案が２議案となっています。議案第２号については、会議規則第５

条第６号に当たるもので、秘密会が適当だと思いますが、いかがでしょうか。 

委員一同 

異議なし。 

阿形教育長 

 異議なしと認め、議案第２号については、秘密会とします。 

 

報告第１号  令和３年４月１日付け人事異動について 

阿形教育長 

それでは、まず初めに、報告第１号「令和３年４月１日付け人事異動について」報告をお願

いします。 

本日は新任の所属長及び案件の関係所属長のみの出席となっています。まず、津守教育局長

から新任の職員の紹介をお願いします。その後、副課長級以上の退職、異動について、教育政

策課長から報告をお願いします。 

～津守教育局長から順次自己紹介～ 

河嶋教育政策課長 

それでは、報告第１号「令和３年４月１日付け人事異動について」、報告をさせていただき

ます。 

１ページをご覧ください。まず退職者名簿Ａですが、３月３１日付け退職者は、教育学習部

長でありました坂下雅朗はじめ、５名が退職しました。 

次に転出者名簿Ｂをご覧ください。４月１日付け転出者です。 

市立和歌山高等学校事務長の太田克弘はじめ、６名です。 

次に転入者名簿Ｃをご覧ください。４月１日付け転入者ですが、教育政策課長に着任しまし

た河嶋健はじめ、８名です。 

２ページをご覧ください。教育委員会内異動者名簿Ｄは、４月１日付け教育委員会内での異

動及び昇任です。 

教育学習部長に昇任しました天野忠和はじめ、３０名です。 

報告は以上です。 

阿形教育長 

 何か、ご質問はございませんか。 

 Ｄがかなり人数が多くなっているのですが、これはさっき津守局長からありましたように、

学校教育課と教職員課が少し名称変わったりして組織改正しておりますので、その所属の関係

で少し人数が多くなっております。 

 特にございませんか。 

委員一同 

 はい。 
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報告第２号  ２月定例市議会について 

阿形教育長 

続いて、報告第２号「２月定例市議会について」報告をお願いします。 

天野教育学習部長 

報告第２号「２月定例市議会について」、その概要をご報告いたします。 

市議会は、令和３年２月２２日に開会し、３月１２日に閉会しました。 

７名の議員が代表質問を、３名の議員が一般質問を、合わせて１０名の議員が質問を行いま

した。代表質問で１名の議員から、教育委員会に対し、「市長の政治姿勢について 高校統廃

合」として「県立高校再編整備について、市長の考えを質す」質問がありました。また、令和

２年度補正予算及び令和３年度当初予算についての質疑もありました。 

代表質問の要旨及び市長の答弁並びに質疑の要旨及び教育局長の答弁については、事前に資

料として送付させていただいておりますので、説明は省略させていただきます。 

経済文教委員会における教育委員会の審査は、２月２４日と、３月９日にありました。 

２月２４日の審査では、令和２年度和歌山市一般会計補正予算についてご審議いただきまし

た。一般会計補正予算の主なものとしましては、幼稚園、小学校、中学校及び高等学校の新型

コロナウイルス感染症対策に係る学校教育活動継続支援事業、小学校１０校の老朽化したトイ

レ改修工事、小学校１３校の給食室空調設備設置工事等です。 

３月９日の審査では、令和３年度和歌山市一般会計予算についてご審議いただきました。令

和３年度の教育委員会関連の主要事業については、支給額の国基準までの引上げ、オンライン

学習通信費に係る就学援助交付金の充実事業、学校司書増員に係る学校図書館充実事業、老朽

化した安原小学校のプール改築事業、教室不足の状況にある岡崎小学校の校舎増築事業、中学

校の全員給食の実施に向け、最適な学校給食実施方式を調査検討する学校給食充実事業です。 

また、報告事項として、組織改正について及び令和２年度附属機関の会議の開催について報

告いたしました。 

全ての議案、報告は、可決され、承認されました。 

以上が、２月定例市議会の概要です。よろしくお願いします。 

阿形教育長 

ただいま天野部長から２月の定例市議会の一般質問並びに代表質問、経済文教委員会の内容

等について説明があったのですが、何かご質問はございませんか。特にないでしょうか。 

委員一同 

 はい。 

阿形教育長 

  可決していただいた予算については、粛々と行って参りたいと思いますので、またご審議こ

れからもよろしくお願いしたいと思います。 

 

議案第１号  令和３年度和歌山市教育委員会客員指導主事について 
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阿形教育長 

それでは、これより議事に入ります。 

議案第１号「令和３年度和歌山市教育委員会客員指導主事について」説明をお願いします。 

岡本教育研究所長 

議案第１号「令和３年度和歌山市教育委員会客員指導主事について」説明いたします。 

客員指導主事は、退職された校長先生等の内、高い指導力をもたれた方、また、教職経験は

なくとも専門性の高い識見をもたれた方々にお願いし、学校教育力の向上、並びに学校長が願

う特色ある学校づくりのためにお力添えをいただいているところでございます。 

資料２ページ、別紙１の和歌山市教育委員会客員指導主事設置要領に基づきまして、今年度

の客員指導主事の選任をお願いしたいと存じます。 

 ３ページ、別紙２、令和３年度和歌山市教育委員会客員指導主事選任案をご覧ください。今

年度は２２名の方にお願いしたいと考えております。 

 ４ページ、別紙３は、昨年度の実績でございます。昨年度はコロナ禍でなかなか学校に客員

指導主事をよんで指導を仰ぐということが難しゅうございましたが、その中でもたくさんの先

生方が学校にてご指導いただきました。そのうち、上野雅巳様、川端良幸様、阪口司奈子様、

鈴木達也様、武西良和様、東方美喜夫様、栩野真一様、南くるみ様の８人の先生方にかわり、

今年度は山本茂子様をはじめ７人の先生方を新たに選任させていただきました。 

ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

阿形教育長 

ただいま客員指導主事ということで、退職された校長先生等を中心とする教育実践を持たれ

ている方々に学校へ行っていただいて、教員に対する指導等をしていただくそういう制度です。

少し入れかわりの先生もいらっしゃるのですが、何かご質問等はございませんか。 

藤本委員 

２１番の藤本典子様ですけども、和歌山大学教職大学院特任教授をされていますので、貴志

年秀先生と同じように書いていただけたらありがたいです。 

 岡本教育研究所長 

はい、わかりました。 

阿形教育長 

２１番の藤本先生におかれましては、１７番の貴志先生と同じように和歌山大学へのご勤務

をされていますので、追加よろしくお願いします。他に何かございませんか。 

委員一同 

はい。 

阿形教育長 

  特にないようですので、それではただいまの議案第１号について採決を行います。 

  原案どおり承認してよろしいでしょうか。 

委員一同 

  はい。 
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 阿形教育長 

  それでは、原案どおり承認します。 

続いて秘密会となりますが、秘密会に入る前に「その他」で何かありませんか。 

 

８ その他 

河嶋教育政策課長 

 次回の教育委員会定例会の日程について、報告をさせていただきます。次回の教育委員会定

例会は令和３年５月１３日（木）午後１時３０分から教育委員室で開催いたしますので、よろ

しくお願いいたします。 

阿形教育長 

 次回日程につきましては５月１３日（木）午後１時３０分ということでよろしくお願いしま

す。他に何かございませんか。 

井上読書活動推進課長 

 席上に配布しております、「第二次和歌山市子供読書活動推進計画」についてご報告いたし

ます。 

 令和３年２月４日の定例教育委員会において策定経過のご報告をさせていただいていた同計

画について、教育委員及び図書館運営審議会委員の皆様方からのご意見ご提案並びに本市ホー

ムページで行った市民等からのパブリックコメントでの意見集約が終了し、委員等からご指摘

のあった字句や文言等を修正し計画内に反映しました。 

また、２月２３日から３月２４日までの３０日間で行ったパブリックコメントの意見募集に

ついては、１０名の方から４１件の意見がありましたが、学校や市民図書館への要望がほとん

どでありました。 

なお、意見内容及び本市の考え方については、本市ホームページへ一覧を掲載しております。 

報告は以上です、よろしくお願いいたします。 

阿形教育長 

 ただいま、井上課長から報告がありました「第二次和歌山市子供読書活動推進計画」につい

て何かご質問等はないでしょうか。 

 パブリックコメント等につきましては、市のホームページに載せていますので、またご覧お

きいただけたらと思います。 

推進計画作りましたので、あとはこれにのっとって、いろいろな目標値等ございますので、

しっかり子供達への読書活動を推進して参りたいと思います。よろしいでしょうか。 

 他に何かございませんか。ないようですので、秘密会に入ります。傍聴人の方は退室をお願

いします。 

 

９ 非公開事案 

議案第２号  令和４年度に和歌山市立和歌山高等学校で使用する教科用図書の採択につ

いて 
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―以下『』部分については非公開とする― 

『非公開』 


